

思いやりあふれる中央小

中央小学校だより No.8

令和4年11月1日

校長 山田 弘

スローガン「最後まで!力をあわせて!全力で!」を達成した運動会!ご参観ありがとうございました。

去る10月15日(土)、秋晴れの中、整備された運動場で「運動会」を無事に終えることができました。子供たちの精一杯の演技や競技と保護者の皆様の温かい応援があふれる思い出に残る運動会となりました。保護者の方の参加につきまして、ご無理を申し上げましたが、ご協力いただき、誠にありがとうございました。

歯を食いしばって真剣にがんばる顔、うれしくて楽しくてしかたのない笑顔など、子供たちのカッコいい姿、一生懸命な姿を見ることができました。そして、その姿から、あふれ出るエネルギー、苦しいときに負けない、最後まであきらめない、やり抜こうとする、とする「たくましさ」を感じました。そして、応援したり、励ましたりし合う声に「しなやかさ」を感じました。

今年度は、2部制とし、I部では6年生の皆さん、II部では5年生の皆さんが下級生をまとめ上げて、緊張感や高揚感等を感じながら、全力で取り組む心地よさと素敵な姿を残すことができました。

「最後まで!力をあわせて!全力で!」のスローガンのもと、運動会の

取り組みから当日を通して子供たちが身に付けた力である「努力」「協力」「責任感」「粘り強さ」など、それらの中から生まれた「充実感」や「成就感」は、必ず次の行動につながっていきます。

子供たちがつかんだ「つながる力」「挑戦する力」「つながる力」「挑戦する力」を今日からの学校生活に生かし、成長してほしいと思います。保護者の皆様に子供たちの頑張りを見ていただくとともに、たくさんの温かい拍手など励ましをいただき、誠にありがとうございました。今後ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



■PTA奉仕活動 ありがとうございました。

10月29日(土)、早朝よりPTAの方々方が奉仕活動を実施してくださいました。学校だけでは環境整備が行き届かない状況で困っていたところ、とてもたくさんの皆様にご参加いただき、作業をスムーズに行うことができました。一生懸命、丁寧に作業していただき、大変きれいになりました。ありがとうございました。★作業内容:①廊下・階段の中央点描き ②南舎手洗い場 ③北舎2Fトイレ掃除 ④校舎周りの剪定



※本日、11月1日(火)の全校朝会にて、PTA奉仕活動に係る私の感想を通して、子供たちと一緒に考えました。概要のみお伝えいたします。「PTA奉仕活動で、先生は一生懸命に作業している姿、どんどんきれいになっていく学校を見て、幸せを感じました。「人の感じる幸せ」は、様々ですが、「ああ幸せだなあ」と感じる毎日を送るには、何か大切にするとよいことがあるのかなと思ひ調べました。すると、「幸せ」について研究した大学の先生の文を見付けました。人の感じる幸せには、「やってみよう」という気持ちをもつことや、「ありがとう」と感謝の気持ちを持ち、言葉にすることなどがあることが分かったそうです。中央小の皆さんには、自分だけでなく、自分の周りの他の人にも、しあわせを感じてもらうことに挑戦していくことができたら、素敵だと思ひます。

■長生会の皆様に草刈りをさせていただきました。

子供たちが外で元気に活動できるように、運動会に合わせて、10月13日(木)に地域の長生会の方が学校の草刈りをしてくださいました。見違えるようにさっぱり綺麗になりました。子供たちは、綺麗なグラウンドを見て感激していました。長生会の方には、毎年複数回の草刈りをさせていただいております。15日の運動会も美しい環境の中、実施できました。本当に感謝しています。

